

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Promotion des PME/PMI : la SFI en soutien à la CPG

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

Le bureau exécutif de la Confédération patronale gabonaise (CPG) a reçu, le 26 mars dernier, une délégation de la Banque mondiale et de la Société financière internationale (SFI), conduite par Aliou Maïga, directeur régional de la SFI (Afrique de l'Ouest et du Centre) qu'accompagnait Alice Ouedraogo, Représentant-Résidente de la Banque mondiale au Gabon. Objectif : examiner avec ces deux institutions les possibilités de partenariat au profit de ses adhérents.

De fait, cette rencontre s'inscrit dans la stratégie de promotion des PME/PMI de la CPG à travers le développement des

chaînes de valeur. Notamment par l'accompagnement des PME membres de la CPG ou des entreprises sous-traitantes de ses membres.

Pour sa part, la SFI, dont les capacités de financements et les compétences d'encadrement technique ont permis d'encourager l'éclosion des PME/PMI dans d'autres pays, a manifesté son intérêt de prendre une part plus conséquente dans le financement et l'accompagnement des PME/PMI au Gabon.

Point de convergence de ces deux ambitions, l'éclosion de champions nationaux a été au cœur des discussions et fera l'objet d'une feuille de route plus précise lors de prochaines discussions.

Pour rappel, la Société financière



Le bureau exécutif de la CPG posant avec ses hôtes.

internationale est la principale institution de développement axée sur le secteur privé dans les pays émergents.

Au sein du Groupe de la Banque mondiale, la SFI a pour mission de promouvoir le développement économique et d'améliorer

les conditions de vie des populations en favorisant l'essor du secteur privé dans les pays en développement.

Oprag : Brice Paillat veut densifier l'activité

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la mise en œuvre du dispositif de gestion des flux du terminal à conteneurs d'Owendo, le ministre des Transports, Brice Paillat, a effectué, mercredi dernier, sa première visite de terrain au sein du complexe portuaire de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag).

Cette tournée d'inspection s'est déroulée en présence du directeur général de l'Oprag, Apollinaire Alassa, et des directeurs généraux de la Marine marchande, Fidèle Angoue Mba, et du Conseil gabonais des chargeurs, Pierre Moïse Mba. Mais également des opérateurs économiques de la zone portuaire d'Owendo Terminal Conteneur (OCT) et du Groupe Bolloré.

Durant la visite, le directeur général d'Owendo Conteneur Terminal (OCT), Laurent Goutard,

s'est attelé à présenter le dispositif mis en place afin d'améliorer la gestion des flux des conteneurs, suite au renforcement des mesures sanitaires liées au Covid 19 instaurées par le gouvernement le 2 février dernier.

De ce fait, concernant la mise en œuvre de ces actions d'urgence, les échanges ont porté sur l'extension des horaires d'ouverture du terminal par l'obtention de laissez-passer pour tous les acteurs intervenant dans la zone portuaire.

Le ministre a également insisté sur l'augmentation du débit des flux de sortie du terminal au travers de la simplification des contrôles de sortie des imports, des modalités d'ouverture extra-horaire, la réduction de l'attente à la sortie du terminal, la création d'un traitement spécifique pour la livraison, la réception des conteneurs vides, sans oublier l'obtention temporaire d'espaces supplémentaires à convenir avec le New Owendo International Port.

"Une heure pour la planète" : le WWF en plein dans la dépollution plastique

GMNN
Libreville/Gabon

Le quartier Kinguelé et la plage du Tropicana ont bénéficié samedi dernier d'une "cure plastique". L'opération correspondait au dernier samedi du mois de mars, date de la célébration de l'initiative citoyenne : "une heure pour la planète". Portée par le Fonds mondial pour la nature (WWF), "une heure pour la planète" a été lancée en 2007 et se veut désormais une démarche mondiale. Si au départ il était question d'éteindre les lumières une heure durant, désormais "une heure pour la planète" intègre tous les processus de lutte pour la préservation de l'environnement. D'où, au Gabon, la dépollution plastique de certains sites.

En compagnie des équipes de la mairie de Libreville, des associations de préservation de l'environnement, des ONG de transformation de déchets et,



Une heure pour la planète, ici la dépollution plastique sur la plage du Tropicana.

surtout, des champions du new deal que sont Omar Defunzu et Tamarah Moutotekema, le WWF Gabon a fait don d'une heure à la planète en collectant le plastique à Kinguelé et à la plage du Tropicana. Une opération qui a vu jeunes et moins jeunes prendre part au ramassage des déchets plastiques.

Pour Espérance Glenne Massavala, chargée des ressources humaines à WWF Gabon, il fallait

poser un acte fort au profit de l'environnement. D'où ce grand nettoyage à Kinguelé et au Tropicana. "Nous profitons de cette opportunité pour encourager nos communautés à rejoindre le gouvernement dans la protection de la nature", a-t-elle déclaré.

À noter que le plastique collecté a été aussitôt récupéré par Recyclage et collecte, une jeune structure qui a la charge de le recycler.